



4 Dormitorios Casa en The Golden Mile

The Golden Mile

R4728274 – 7.025.000 €



4



4



818 m²



1069 m²

Bienvenido al máximo exponente de elegancia y sofisticación dentro del prestigioso barrio marbellí de Cascada de Camoján. Enclavada en el corazón de la codiciada zona de Camoján, esta villa privada, una de las 5 de la colección, ofrece una armoniosa mezcla de diseño contemporáneo y elegancia atemporal. Con una meticulosa atención al más mínimo detalle y un compromiso total con la calidad, estas residencias encarnan la esencia misma de la vida de lujo. Cascadas de Camojan le invita a entrar en un mundo de lujo sin igual. Con espaciosas distribuciones combinadas con una artesanía excepcional, cada villa está diseñada individualmente para proporcionar el máximo confort y sofisticación a sus residentes. Las 5 villas ofrecen una gama de servicios incomparables, que satisfacen todos los deseos y caprichos. Puede mimarse en el spa y el gimnasio de la casa o disfrutar de una experiencia de cine privado. Estas villas están diseñadas para mejorar la vida cotidiana, ayudándole a sentirse como si viviera en su propio mundo aislado. La Villa 1 consta de zonas de estar de planta abierta de estilo contemporáneo y cocina de diseño

HHomes - Camino de Camojan s/n, Edificio Camoján Center Oficina nº 15

Tel.: +34 951 543 462 – Email: info@hhomes.es – Web: <https://hhomes.es>

Homes

SEARCH FIND LOVE

espectacular, suites principales de gran tamaño con vestidores y cuartos de baño privados. Dispone de numerosas terrazas de estilo moderno y una zona de piscina con exuberantes jardines subtropicales rodeados de sólidos muros de piedra. El amplio sótano ofrece plazas de aparcamiento privado para 3 vehículos, un cine privado, salas de juegos, bodega hecha a medida y una variedad de salas de almacenamiento, utilidad e instalación. En la planta baja se encuentra el impresionante hall de entrada que conduce a la cocina abierta, el comedor y el salón. En esta planta también hay una oficina privada, bien iluminada por una terraza privada y ventanas de cristal abiertas, un dormitorio doble con baño en suite, que también cuenta con su propia terraza privada con zona chill out, y un aseo de invitados. El salón se abre a una enorme terraza, en parte cubierta y en parte descubierta, con una zona de comedor para cenas al aire libre y, más allá, una amplia zona de estar, ambas con vistas a la piscina y a la zona de playa. Una zona de estar hundida es un toque elegante que se completa con un pozo de fuego. La propiedad está rodeada de cuidados jardines subtropicales y flora y fauna estratégicamente plantadas. En la primera planta hay otros 3 dormitorios dobles, uno de los cuales es la suite principal. Los 3 dormitorios gozan de total privacidad a través de terrazas privadas con zonas de estar y tumbonas, perfectas para disfrutar de las puestas de sol españolas. Coronando la propiedad hay un solárium, con terrazas cubiertas y descubiertas, y que cuenta con un impresionante jacuzzi, más zonas chill out y otra zona de comedor sustancial, todo lo cual permite vistas despejadas de la costa mediterránea. La propiedad ha sido sucintamente diseñada para maximizar la luz natural a través de grandes ventanales de suelo a techo, pero al mismo tiempo mantiene la privacidad al máximo con vegetación inteligentemente colocada, ¡creando así un tiempo y un lugar propios! Esta dorada colección privada de sólo 5 villas allana el camino para una vida de lujo, desde la cocina gourmet totalmente equipada hasta los jardines meticulosamente ajardinados. No se ha escatimado en gastos a la hora de crear estas impresionantes residencias, desde los mejores materiales hasta las últimas tecnologías inteligentes para el hogar.



Hhomes

SEARCH FIND LOVE

